



CR Réunion Bureau FCS 08/03/2020.

Présents : Bruno LE FERREC, Jean-Louis BOULLERY, Vincent THEBAUD, Gaëtan BOUGRO, Stéphanie AUTIER, Marc VIAUD, Thomas CHATELLIER, Brice CHATELIER

Absents excusés : Loïc PEDRON, Éric LEGUE

Dates à retenir :

- 12 mars : réunion info sur club lieu de vie (annulée).
- 24 mars : réunion pour soutenance du label (annulée).
- 5 avril bar fête des jonquilles (annulé).
- 30 mai tournoi Claude Gourlaouen en attente.
- 5 juin vendredi, assemblée générale 19h30 communication sur le site (Flo).
- 12 juin vendredi, soirée dirigeante à confirmer par la commission animation. Sous réserve.
- 7 juin, tournoi estuaire et sillou. Sous réserve.
- 27 juin Clem'action.

Réunion GJCE du mercredi 26 février (Bruno) :

L'ambiance en U18 est très mauvaise 3 groupes de joueurs, 1 joueur a été écarté du groupe et certains ne veulent plus jouer en U18.

Qui fait quoi l'an prochain :

Davy ne sera plus responsable du groupement l'année prochaine et n'est pas sûr de s'occuper du côté sportif. On lui donne jusqu'au 30 avril pour prendre une décision.

Loïc Echasseriau arrête ses fonctions de secrétaire du TCFC et s'il reste il ira certainement avec les U18.

L'encadrement des féminines reste au complet a priori.

En U15, Thibault Levionnois souhaite passer en U16-U17.

Thierry David hésite peut-être en U13 ou U18.

En U18, Davy, Tonton et Loïc Echasseriau non pas encore pris de décision.

Sandrine continue.



Alexis Viaud et flo Peignet voudraient passer en U15.

Johan Le Tuhau en U18 si Davy reste

Point sur les équipes possibles l'année prochaine :

-1 équipe U13F en entente.

-1 éq U15F.

-2 éq U15G dont une en entente.

-2 éq U17 dont une en entente.

Les U18 intègrent les seniors l'an prochain.

Pour le tournoi du 29 aout et les stages, Flo veut bien continuer à s'en occuper mais pas tout seul.

Situation du GJCE :

Suite à différents échanges et constats sur le déroulement et la situation au GJCE, la majorité du bureau est pour l'arrêt du groupement dès la saison prochaine.

Bruno prépare un courrier que l'on valide le 30 mars lors de notre prochaine réunion.

Bureau :

Il est proposé de demander à Elise Da Silva si ça l'intéresserait de rentrer dans le bureau pour remplacer Marc au secrétariat.

Le bureau est d'accord et Marc resterait pour la soutenir. Si elle accepte, penser à faire un vote à l'AG et lui faire une licence.

Flo :

Sont CDD fini le 14 aout, il doit passer son BMF à la fin de la saison.

Club lieu de vie :

- 3 propositions d'action
- un thème avant l'entraînement.
- ouvrir une salle pour les devoirs.
- des comptes Acadomia.

François propose de faire une bibliothèque avec des livres sur le foot.

Faire un colloque avant la fin de la saison.

Faire une réunion sur les relations entre joueurs et entraîneurs.



Le foot à 5 devait débuter le 19 mars (à revoir l'an prochain).

Mettre une 2^{ème} télé dans le bar pour faire passer des messages et des infos, avec une console de jeux pour les joueurs qui pourrait être prêtée au club.

Revoir le tableau des résultats, le déplacer et inverser avec les coupes.

Voir pour un rétro projecteur au plafond et un rideau sur le tableau.

Revoir l'aménagement du bar (tables, meuble de rangement). Voir avec Mr Debarre (Jean-Louis et Gaëtan).

Mise en place d'une préformation arbitre en interne pour accompagner les futurs prétendants. 2 joueurs ont été contactés.

Label :

Il faudrait que les U11F fassent 8 journées, pour l'instant 3 ont été faite.

Ludo :

Positionnement du bureau sur son renouvellement ou non.

Questions diverses :

2 Parents U11 demande l'autorisation pour faire un jeu de maillots pour le mini mondial et le tournoi au Portugal, que les enfants garderaient.

Marc.